

ZONE

Momentum Hari Pahlawan Nasional, Himmah NWDI Lombok Timur Launching BRIM

Syafruddin Adi - NTB.ZONE.CO.ID

Nov 11, 2024 - 11:09



Lombok Timur NTB - HIMMAH NWDI Lombok Timur launching BRIM (Badan Riset dan Inovasi Mahasiswa) hari Minggu 10 November 2024 tepat pada

perayaan hari pahlawan di Mushalla Al Abror, Pancor, Selong, Lombok Timur, Nusa Tenggara Barat.

Badan Riset dan Inovasi Mahasiswa ini akan langsung berada di bawah binaan Dewan Pimpinan Cabang HIMMAH NWDI Lombok Timur. Badan riset ini merupakan program strategis yang disepakati di forum Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Dewan Pimpinan Pusat HIMMAH NWDI.

Kondisi ini yang membuat Abd Kadir Djailani, selaku ketua cabang berinisiatif untuk menjemput bola agar kebutuhan kader Himmah NWDI di Lombok Timur segera terpenuhi.

"ini merupakan bagian dari upaya kami menjemput bola. Sebab, di Lombok Timur kader Himmah telah banyak yang menulis, maka perlu wadah untuk menghimpun tulisan-tulisan mereka dalam satu wadah khusus berupa BRIM ini" Jelasnya.

BRIM ini sendiri memiliki tiga unsur utama yang akan dikelola secara konsisten, yaitu berupa website, video dokumenter, dan tulisan. Inilah unsur-unsur yang menjadi kerja-kerja konkret Dewan Pimpinan Cabang. Di dalam BRIM ini juga terdapat kerja investigasi dan kajian strategis tentang berbagai isu yang terjadi, baik dalam skala nasional maupun lokal. Dengan adanya kerja investigasi dan kajian strategis ini diharapkan mampu memberikan solusi terhadap problematika yang sedang terjadi, khususnya di Lombok Timur.

"Tentu ini membutuhkan waktu yang cukup lama, namun kami komitmen bahwa BRIM akan berdampak baik. Kami ingin produk kajian kami dipertimbangkan oleh berbagai pihak jikalau ada problem penting kaitannya dengan Lombok Timur," ujarnya.

"Komposisi BRIM ini bukan hanya itu. Orientasi Fundamental terbentuknya BRIM ini untuk menggali pemikiran, gagasan, serta karya satu-satunya Pahlawan Nasional dari Nusa Tenggara Barat, Maulanasyeikh TGKH M. Zainuddin Abdul Madjid. Inilah yang hal pokok yang akan digali oleh kader Himmah yang berada di dalam BRIM ini, lanjutnya.

"Semoga di momentum yang mulia ini, BRIM bisa eksis dan memberikan dampak positif untuk kabupaten Lombok Timur khususnya", tutupnya. (Adb)